

Madre tica en campo travi

# La bebé le da fuerza cada día

◆ JORGE MARTÍNEZ J

jomartinez@lateja.co.cr

**Ligia Madrigal**, de 24 años, es una atleta muy valiente.

Lo es no solo porque se animó y participa en la Carrera de la Costa, que tiene un recorrido de 250 kilómetros, sino también porque lo hace apenas 10 meses después de haber sido mamá.

“Será una experiencia nueva, son seis días de competencia en los que no voy a poder estar con mi bebé, pero ella es la que me va a dar fuerza para terminar”, comentó.

Con respecto a su nueva vida, esta joven corredora dice que se ha

tenido que ordenar más.

“Es más duro porque ahora hay una responsabilidad muy especial, pero con orden se puede combinar el deporte con la maternidad”, agregó.

La competencia inició ayer con un recorrido de 45 kilómetros entre Quepos y Savegre. Iniciaron 88 corredores de 20 diferentes países. Ligia quedó en tercer lugar, a 16 minutos de la ganadora Jaclyn Greenhill, de Estados Unidos.

En masculino el ganador de la etapa fue el tico Javier Montero, con un tiempo de 2 horas y 49 minutos. Le siguió el estadounidense David James a 5 minutos.



ANDRÉS VARGAS



ANDRÉS VARGAS PARA LT

La competencia es muy dura, pasa por terrenos muy difíciles.

Ligia es favorita en mujeres para ganar la carrera.